

Interpelación Zona Azul

La implantación de un bono de la zona azul para los trabajadores y empresarios que han de desplazarse al centro de la ciudad para acudir a su puesto de trabajo y que se las ven y se las desean para poder aparcar, fue una Propuesta que trajo el Grupo Parlamentario Socialista a este Pleno el pasado mes de septiembre y que se aprobó por unanimidad.

Pero, aunque lo aprobado aquí es de obligado cumplimiento para el Gobierno, hace ya siete meses de aquello y nada, ni un solo paso.

No queremos saber cómo están otros acuerdos de más envergadura adoptados en esta Asamblea si algo tan sencillo como esto sigue sin arrancar.

O tal vez es que en realidad no tienen planes de cumplir con lo comprometido y se buscarán alguna disculpa para esquivar su obligación, como sucede con tantas y tantas propuestas aprobadas en este Pleno, que al final. Estamos ansiosos por saber con qué excusa nos sorprenden ahora, quizá la guerra de Ucrania, la crisis del petróleo, o tal vez hay que pedir una pieza de Alemania, como sucede en los talleres... porque hay que reconocer que en ese terreno son ustedes muy creativos

Pero la vida sigue y mientras ustedes se buscan excusas para no hacer su trabajo, los ceutíes siguen encontrando trabas para llegar a su puesto de trabajo y seguimos recibiendo las mismas quejas por parte de unos ciudadanos que ven como sus reivindicaciones no reciben ni tan siquiera una mínima respuesta, ni mucho menos solución alguna por parte del ejecutivo Local.

Por ello, una vez más, desde el PSOE de Ceuta instamos al Gobierno se que nos explique en qué punto está el desarrollo de esta medida, de cuya aprobación han transcurrido ya siete meses sin que haya noticia alguna, cuando no se trata de una medida especialmente costosa o compleja. O si, como nos tememos, no tienen intención alguna de cumplir con lo acordado en el Pleno.